

3.7.9 10977

Betreff: Parksituation Balanstraße

Von:

Datum: 23.08.2017 18:59

An: bag-ost.dir@muenchen.de

Hallo,

die Parksituation in der Balanstraße zwischen Werinherstraße und St. Martin str. sowie

den Nebenstraßen verschlechtert sich laufend, insbesondere seit

(Neu)-eröffnung des Campus

sowie des Fitness, Büros und Rewe Ladens und der Errichtung eines neuen Wohngebäudes nahe St. Martin str.

Die Parkflächen sind meistens zugestellt mit Car Sharing Autos, Transportern oder auch Lkws

die Besucher von den Büros/Geschäften parken meist auf der Straße anstatt das Parkhaus zu nutzen.

Als Anwohner hier einen Parkplatz zu finden erweist sich morgens und mittags als schwierig und man

muss teilweise bis zur Klagenfurter Straße oder weiter um einen Parkplatz zu finden.

Wäre es hier nicht möglich Anwohnerparken, Parklizenzzgebiet bzw.

Parkautomaten aufzustellen um

hier unter der Woche für Entspannung zu sorgen?

MfG